

Une nouvelle direction, mais un même cap pour l'Urscop

Jean Huet est depuis le 1^{er} septembre le nouveau directeur de l'Union régionale des sociétés coopératives Occitanie – Méditerranée. Un parcours cohérent pour celui qui a toujours travaillé dans l'économie sociale et solidaire.

Jean Huet a succédé le 1^{er} septembre à Pierre Auriou au poste de directeur de l'Union régionale des sociétés coopératives (Urscoop) Occitanie-Méditerranée. Entré dans l'économie sociale et solidaire (ESS) à 17 ans par la porte du bénévolat à Artisans du monde, l'ancien délégué régional de l'Urscoop reste cohérent dans son parcours et fidèle à son attachement aux gens, à l'action et à l'éducation populaire.

Après des études d'histoire-géographie, puis de sciences politiques, Jean s'inscrit dans le tout jeune master Gouvernance et administration des organisations de l'ESS, créé à l'université Paul-Valéry de Montpellier, tout en devenant co-président d'Artisans du monde en 2011. Son stage en alternance lui offre en 2012 l'occasion de mettre un **premier pied dans le Mouvement coopératif, sous l'aile protectrice d'Alix Margado**. Architecte et promoteur du statut de Société coopérative d'intérêt collectif (Scic) à la



Jean Huet a toujours revendiqué un engagement qui lui permet d'être « acteur plutôt que spectateur ».

Confédération générale des Scop et des Scic, à Paris, Alix a cru en lui. « Il m'a transmis son savoir et fait monter en compétences », confie Jean. Il est définitivement embauché en 2014. Il œuvrera au développement des Scic, en créant notamment de nombreux outils pour aider à l'accompagnement.

« Ce que j'apprécie dans ce Mouvement, c'est qu'on ne se contente pas de dire que le monde doit changer, on propose une voie concrète pour y parvenir. » En 2017, il le quitte pourtant, désireux de retrouver son Sud, et prend la direction de l'association Les Petits débrouillards Occitanie. Trois ans plus tard, le Mouvement le rattrape : « je pensais m'investir dans une coopérative, mais un poste se créait à l'Urscoop et la perspective de reprendre un rôle d'accompagnateur de collectifs l'a emporté. »

Quand Pierre Auriou annonce son départ, celui qui connaît bien la maison et son écosystème, du national au régional, se dit qu'il peut « contribuer d'une nouvelle manière au fait coopératif, qui consiste à agir ensemble pour un bien commun, l'entreprise, qu'on se réapproprie comme espace de production ». « On a une belle équipe, un réseau solide de partenaires et le choix de privilégier une candidature interne a permis un parfait tuilage avec Pierre. » Logique donc que l'action du nouveau directeur s'inscrive dans une « **continuité dynamique** » avec celle de son prédécesseur, qui a occupé la fonction pendant sept ans. « Je compte asseoir la légitimité de l'Urscoop dans son accompagnement, de l'incubation à la création ; augmenter son autonomie financière et renforcer la réponse coopérative au départ à la retraite des dirigeants. »

« Et si le meilleur des repreneurs était déjà dans votre entreprise ? », à cette question posée par la campagne nationale Je transmets à mes salariés, l'Urscoop a répondu par l'affirmative !

Contacts presse

Marion Danton // mdanton@scop.coop // 04 67 06 07 58
Aurélié Mexandeau // amexandeau@scop.coop // 06 40 15 77 02